

Haltbare Lebensmittel werden gerne als Spende angenommen

Breite Unterstützung für die neue Welzheimer Tafel

WELZHEIM. Der Zulauf zum neuen Tafelladen in Welzheim hat die Erwartungen seiner Initiatoren weit übertraffen. Rund vierzig Kunden kommen an jedem Montag-, Mittwoch- und Freitagnachmittag in die Bahnhofstraße 3.

.....
60 Ehrenamtliche stehen auf der Liste der Mitarbeiter, deren Kern der Welzheimer Jahrgang 1948/49 bildet. Träger der Tafel ist die AWO Welzheim.

Die Welzheimer Tafel ist vorläufig noch eine Außenstelle der Schorndorfer Tafel, die die Welzheimer mit Rat und Tat kräftig unterstützt. 130 Ausweise, die zum Einkauf in der Tafel berechtigen, hat der Tafelladen bereits ausgestellt. Das ist ein Beleg dafür, wie notwendig diese Einrichtung ist.

Es bedurfte eines Vorlaufs von drei Jahren, bis der Tafelladen eingerichtet war. Die Stadtverwaltung, die benachbarten Tafeln in Schorndorf und Murrhardt und Architekt Brecht waren von Anfang an



Der Lions-Club Welzheim hat für die Tafel Welzheim einen Scheck über 5000 Euro ausgestellt. Foto: Privat

mit von der Partie. Viele örtlichen Handwerker waren bei der Einrichtung der Räume zur Stelle, ohne etwas dafür zu verlangen. Die Volksbank Welzheim finanziert einen neuen VW-Bus, den die Tafel für das Einsammeln der Lebensmittel braucht. Eine Vielzahl großer und kleiner Geld- und Sachspenden zeigt eine breite Unterstützung, für die die ehrenamtlichen Mitarbei-

ter sehr dankbar sind.

Gerne entgegengenommen werden Spenden von haltbaren Lebensmitteln wie Mehl, Nudeln, Reis, Zucker, Öl, Salz, Gewürze und andere.

Kontakt aufnehmen kann man bei der Tafel, Bahnhofstraße 3 in Welzheim montags, mittwochs und freitags von 14 bis 17 Uhr oder unter ☎ 0 71 82/9 35 55 90, tafel-welzheim@web.de.